

今年を振り返って

高木善之

この1年を振り返って重大ニュースを書こう。 とは言ってもいまはまだ11月上旬!この時間差は問題だなあ!・・・ 『地球村通信』(紙媒体)の郵送は、サイトに切り替えた方がいいかなあ・・・

★明るい話題

- ・今年も日本人がノーベル賞受賞! (2件2名)
- ラグビーW杯で日本が初の3勝!
- フィギュアスケートで羽生くんと浅田真央ちゃんが復活!嬉しいなあ!

★明るくない問題

- ・国民の反対と不安を無視して、安保法、戦争法が強行成立した・・・
- TPPは公約に反して聖域を守れず、農業は大きな打撃を受けそう・・・
- ・沖縄県民の反対を無視して、辺野古の埋め立てが始まった・・・
- ・国民の願いに反して、「原発再稼働」が進んでいる
- 国民への説明不足のまま、マイナンバー制度が始まった

など、国内ではバッドニュースが続いた。

「日本はよくない方向に進んでいる」ということは間違いないだろう。

★国際的な事件

- ・日本人人質2名(後藤さん、湯川さん) ISに殺害される
- ・ギリシャ危機、世界を揺るがす
- ・中国の南シナ海進出、南沙諸島の埋め立て、領海領空を宣言
- フォルクスワーゲンのディーゼル車の排ガス不正
- ・キューバとアメリカのトップが国交断絶以来、59年ぶりに会談
- ・台湾と中国のトップが分断以来、66年ぶりに会談
- ・シリアの内戦が激化、大量の難民がヨーロッパへ 「世界もよくない方向に進んでいる」のではないだろうか。

知ろう、動こう

高木善之

●沖縄の悲しみを終わらせよう

沖縄県の翁長知事は「辺野古埋立は、前知事の許可に問題があった」として「工事差し止め」を命じた。国はそれを「無効」とした。沖縄県側は裁判所に提訴するだろう。しかしその間も工事は止まらないから、結論が出る頃には基地は完成するかもしれない。日本の司法制度は国に有利になっている。

政府は「辺野古を中止すると普天間基地移転も中止になり、普天間基地の危険性が除去できなくなる」という主張を展開しているが、これは間違っている。

なぜならこの問題は、1995年の「米兵少女暴行事件」が発端なのだ。

この事件に怒った県民の抗議行動によって、日米両政府は「基地負担の抜本的な解決」を約束、それが「普天間基地返還」だったのだ。(96年4月12日)

それがいつの間にか、「基地移転」にすり替わっている。

さらにこの問題のメインは「米兵による犯罪」「逮捕できない、裁判できない、 身柄引き渡し請求できない」などの「地位協定」なのに、いつのまにか「騒音」や 「墜落などの危険」だけに注意が向けられている。

同じ日本人として事実を知れば耐えがたいはずだ。⇒http://nev0.com/1Pr7PJu 米軍基地の74%を沖縄に押し付けている現状に、「日本の安全のためだから仕 方ない」と無関心でいることは許されない。

もし、こういうことが自分の町で起こっていたなら、そう言えるだろうか。 原発に対しても同じ。もし自分が福島県に住んでいればどうだろう。 みんなで「NO」の声を上げよう。

●日本も二の舞に

先日ロシアの旅客機がエジプトのシナイ半島に墜落し224名全員が死亡したが、 手荷物に爆弾が仕掛けられ爆破されたことがわかった。墜落直後からIS(イスラム国)が「ロシアの空爆に報復して撃墜した」と犯行声明を出した。

「テロとの戦い」は必ず「テロに巻き込まれる」。

こちらが相手をテロとみなすなら、相手もこちらをテロとみなすからだ。

日本政府は「戦争法」の強行成立のあと、自衛隊の海外派遣(派兵)を準備している。現政府のために、日本はますます危険な方向に突き進もうとしている。

★事実を知ること、関心を持つこと

★自分で調べ、自分で考え、自分の言葉で伝えること

NPO 法人ネットワーク地球村発行

『地球村通信』 2015 年 12 月号より

がんばろう

高木善之

●『地球村』にとって、この1年を振り返ると、

海外支援、出版などのベーシックな活動は順調だったが、残念なのは講演会が減ったこと。講演会は、書籍やサイトよりも熱い思いを伝えることができます。 仲間も増えるし活動が広がります。

ホットな講演会では、たくさんの入会、たくさんの講演依頼がいただけます。 『地球村』でもっとも大切な活動は、まちがいなく講演会なのだ。 世の中を変えるために、講演会が増えることが必要なのです。

●講演会が減った原因は?

答は7つある。

努力はしているが、私のエネルギーが落ちているのかもしれない。 しかしそれ以上に、『地球村』仲間の年齢のアップが大きいと思う。 20年前ほぼ毎日講演会があった。私は40代、主催者も参加者も若かった。 若い人は反応が大きい。手ごたえが大きい。行動力が大きい。 講演のあと、入会受付に人が殺到!書籍は完売!募金箱も一杯になった! 「なにかしたい!なにをすればいいですか?」と聞く方に、「ぜひ講演会をして ください!」と言うと「わかりました!やります!」と二つ返事。

一つの講演会から毎回、何件もの講演依頼が入りました。 今は主催者の多くは私と同年代、参加者も私と同年代。講演中も静か。 私が入会や講演会の主催を呼びかけても、「なかなかねえ・・・先生、がんばっ てください・・・」という感じ。(^_^;) (^_^)y-~~~

●もっと頑張ってほしい。

50代を過ぎると、人生は下りのエスカレータに乗っているようなもの。何もしなければ下るだけ。おまけに下りのスピードは徐々に加速する。少しくらい登ってみても下る方が速いから、下がるのが少し遅くなるだけ。よほどしっかりしないと人生は下るだけ。ねえ、もっとがんばろうよ。(^_^)v (^o^)/

●私もがんばる

私は60代に入ってからランニングを始めた。初めは長年さぼっていたからしん どいの、しんどくないの!(どっちやねん!)でも、だからこそ、続けることがで きた!はじめのうちは足を痛め、腰を痛め、ドクターストップもかかった。

でも、ここでやめたら、これからどうなるのだろう・・・という思いにも背中を押され、続けることができた。走ることは本当にしんどい。

みんな「すごいね」「えらいね」「好きなんですね」と言ってくれるけど、とんで もない。本当にいやだ!きらいだ!やめたい!・・・でもやめられない!・・・

これが今の私の気力、体力、持続力、アンチ・エージングに大いに役立っている。 いかが?あなたも始めてみませんか?(^_^)v (^_^)y-~~~

私よりも若い方、50代、40代、30代はなおのこと、もっと頑張ってほしい。

●なにをがんばる?

★講演会の主催 (講演料は限定5万円)

私が一番願っているのは、やはり講演会が増えることです。 講演会は「伝えたい」という気持ちが必要です。伝える力が必要です。 自分の人間力が問われます。これまでの生き方が問われます。 講演料は今年、予算がない場合限定で5万円にしましたが、来年も継続します。 やりがいがあるよ。面白いよ。いかがですか。 http://nev0.com/17utpGk

★伝えること、広げること

書籍、CD、DVDをすすめてください。 http://nev0.com/1NDFdfz

★そのためには伝える力を付けること

1. 特別会員になってください

http://nev0.com/TtsxHG

2. ワークショップに参加してください

http://nev0.com/1hlm8RU

他にもやれることはたくさんあります。サイトを見てもらいたい。 わからないことがあったら事務局に相談してもらいたい。 私もがんばる!講演を、WSを、本書きを頑張る! 生きている限り、できることをやり続ける! 一緒に走りませんか!